



NUESTRA CIUDAD

MANUEL MAGAÑA CONTRERAS

mmc.información@yahoo.com.mx

Muchos de los problemas que padecen los habitantes de la zona metropolitana no se resuelven por el desconocimiento que de ellos tienen las autoridades respectivas. Por este motivo, "DIARIO IMAGEN" dedica una sección al público que sufre inconvenientes que le afecten en su vida cotidiana. Comuníquese al teléfono 5613-4147 y al correo electrónico mc.información@yahoo.com.mx para atenderle.

- Es una decepción el hijo de Heberto Castillo, delegado en Coyoacán
- El aeropuerto ya no debe estar en la zona urbana de la capital
- Reformas en la calzada de Guadalupe para seguridad de peregrinos

MALOS PARA GOBERNAR, PERO BUENOS PARA LOS NEGOCIOS

Una gran decepción generalizada se ha producido en el ánimo de la opinión pública, ante los trágicos acontecimientos ocurridos en la guardería privatizada ABC, de Hermosillo Sonora, donde el público lector ya tiene amplio conocimiento del drama que se vive en muchas familias del norte del país, por el incendio en dichas instalaciones, carentes de medidas de seguridad, a consecuencias de lo cual han perecido, hasta el momento de redactar esta información 44 infantes... Y más impacto ha causado también el saber que parientes de Margarita Zavala, la esposa del presidente Felipe Calderón, son los propietarios de dicho negocio - muy jugoso por cierto-, y que una de las dueñas de la concesión, Marcia Gómez del Campo, es una de las mujeres "linajudas" en Sonora y que también figuran como propietarias dos cónyuges de altos funcionarios de Sonora... La lectora Sonia Delgado de Mancilla, residente en la colonia Hipódromo Condesa, dice estar sumamente impresionada ante estos acontecimientos, "producto de la voracidad de gente sin escrúpulos, pues según las informaciones, la guardería ABC estaba en una nave industrial ca-

rente de medidas de seguridad... Para la lectora Enriqueta Cruz García, vecina de la colonia Condesa, el caso de Cecilia Landerreche Gómez Morín -perteneciente a la más rancia aristocracia de la "sangre azul" panista-, es imperdonable y digno de ser analizado por la justicia, "puesto que esta dama como presidenta del DIF -mientras sea mantenida en el cargo por el presidente Calderón, tiene la obligación de reunir cuatro veces al año al Sistema Nacional de Guarderías y sólo lo ha hecho una vez en lo que va de la administración calderonista"... Teobaldo Gutiérrez, vecino de la colonia Doctores, por su parte, afirma que es totalmente revelador el clima de corrupción que se padece en los medios oficiales, incluso en los más altos, el hecho de que al ser detectada una anomalía como el incendio en la guardería privatizada ABC, de Hermosillo, Sonora, salga a la luz pública que en medio de tantas tragedias que sufre el pueblo de México, la existencia de jugosos negocios de parte de funcionarios que aprovechan sus puestos para enriquecer a sus familiares, como ha ocurrido desde la época de Vicente Fox y continúa sucediendo en la actual administración". Invariablemente, los lectores se

muestran impactados ante el hecho de que los funcionarios en turno sean malos para gobernar y muy buenos para los negocios.

(CUAUHTÉMOC)

NO LLUEVE Y AMAGA LA SED

Ruberto Hernández, de la colonia Polanco, expresa el temor de que en caso de prolongarse el inicio formal de la temporada de lluvias pueda producirse una emergencia en la ciudad de México, con la sed, como principal protagonista. El lector atribuye las angustias que se pasan en materia de abasto de agua potable a la capital mexicana, el hecho de que la Comisión Nacional del Agua -Conagua- haya descuidado el importante capítulo de dar manteni-

miento a las instalaciones del Cutzamala, lo cual se agrava si se toma en cuenta que los descuidos con Vicente Fox, sin interrupción hasta ahora.

(GUSTAVO A. MADERO)

ARAGONES, OTRA PLAGA

A juicio del lector Isaac Bernal Díaz, de la colonia Juventino Rosas, "el gobierno federal deber hacerse una limpia, porque con el mal fario que le caracteriza, el pueblo mexicano atraviesa por muy duras experiencias, debido a los



muchos problemas que en vez de ser resueltos se agravan. Cita que en el caso de la emergencia sanitaria, se ocasionaron graves problemas a la industria turística, al perderse el control en el estado de ánimo y difundir situaciones que fueron totalmente desfavorables para la economía interna de México, entre lo cual debe apuntarse el daño que se le hizo a la creatividad porcícola, cuya importancia se ha manifestado en medio de tantas dificultades.

(CUAUTEPEC)

PIDEN RENUNCIA A LANDERRECHE

Según Margarita Romero de Sánchez y Gloria Fentanes de Aveleyra, Cecilia Landerreche Gómez Morín, presidenta del Sistema Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia -DIF-, "debe renunciar o ser renunciada de dicho cargo, debido a que no se justifica que por su negligencia no se haya podido comprobar que la guardería ABC, de Hermosillo, Sonora, donde el último repote señala que han muerto 44 menores de edad víctimas de quemaduras por el incendio que se desató. Esperamos que el presidente Calderón proceda en base al interés supremo del pueblo mexicano y reciban el castigo correspondiente los culpables, para que no se repitan tragedias como ésta, producto de la sed de ganancias, a costa de la seguridad de las personas".

(GUSTAVO A. MADERO)
DAÑOS INCALCULABLES

"Son incalculables los daños ocasionados a la industria porcícola, a conse-

cuencia de las falsas versiones propagadas durante la emergencia sanitaria, al atribuirle a dicho producto el origen del virus A H1N1 que finalmente se comprobó, científicamente, que es de origen humano, pero no porcícola", expresa la Unión Libre de Tablajeros de la República Mexicana. En su opinión, el secretario de Economía, Gerardo Ruiz Mateos, debe otorgar tanto a ganaderos, como a introductores y

propietarios de carnicerías, los subsidios suficientes, a fin de evitar un desplome en esta actividad, de la cual dependen, directamente, más de 2000 fuentes de trabajo.

(BENITO JUÁREZ)
MUCHA SED EN MIXCOAC

El lector Ignacio Macedo Rocha, vecino del antiguo poblado de Mixcoac, considera que, "como producto de la voracidad del delegado en Benito Juárez, Germán de la Garza, en eso de otorgar autorización ilimitadamente para la construcción de condominios, ahora, las zonas saturadas con nuevos departamentos en condominio sufren las consecuencias de la insuficiencia en el abasto de agua potable". Explica que una de las áreas afectadas por dicha anomalía es la colonia Insurgentes Mixcoac, donde el agua es insuficiente para satisfacer la gran demanda que se ha suscitado, ante el incremento artificial, deliberado e irresponsable, de inmuebles para habitación.

(GUSTAVO A. MADERO)
GARANTÍAS AL PEREGRINO

Muchos descuidos se tienen con los peregrinos que acuden a la Basílica de Nuestra Señora de Guadalupe, y uno de ellos consiste en que la calzada de este nombre carece de medidas de seguridad para que el público en general, incluyendo los romeros, puedan ascender y descender de los microbuses en el arroyo poniente. Ante ello, el lector Rafael Gómez García, vecino de la colonia Valle Gómez, considera necesario hacer reformas en la calzada de Guadalupe, para evitar los percances de tránsito que pueden tener graves consecuencias. "Hay que dar buen trato al peregrino que tiene que superar graves dificultades para llegar hasta el Tepeyac", estima el señor Gómez.

(VENUSTIANO CARRANZA)
CAMBIAR EL AEROPUERTO

"Aunque ya sabemos que ese señor Horcasitas es un "bueno para todo", o sea que para nada sirve, puesto que hasta hace poco estuvo en el Seguro

Social y lo dejó convertido en desastre, según lo evidencia el incendio de la guardería en Hermosillo, Sonora y actualmente es "el mero mero" en la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, el caso es que el aeropuerto internacional ya no debe seguir dentro de la zona urbana del DF y por tanto, sería conveniente que se renuncie a Horcasitas, para que con otro titular de la SCT, que sea capaz, logre el traslado de la terminal aérea a Tizayuca, con lo cual desaparecería la zozobra de muchos capitalinos del oriente del DF, expresa Luis Eduardo Torres, vecino de la colonia Jardín Balbuena.

(GUSTAVO A. MADERO)
SE SECA EL LAGO ARAGÓN

Una de las consecuencias de la sequía en el Valle de México, es que el lago artificial de San Juan de Aragón ha bajado de nivel considerablemente y el lecho se encuentra lodoso, debido precisamente a la insuficiencia de agua. El reporte es de uno de los empleados de dicho centro de esparcimiento que solicita no demos a conocer su nombre, para evitar que lo despidan por revelar esta verdad. Señala que, por otra parte, en términos generales, el bosque de San Juan de Aragón está descuidado en materia de mantenimiento y los árboles, en su mayoría eucaliptos, se encuentran plagados, sin que las autoridades del gobierno del Distrito Federal se den por enteradas.

(COYOACÁN)
CAOS EN LA DEMARCACIÓN

Como "junior" que es, Heberto Castillo, hijo del extinto político del mismo nombre, resultó un fiasco en el cargo de delegado en Coyoacán. Vecinos del Centro Histórico de la demarcación se encuentran totalmente desilusionados con la actuación del impreparado, pero soberbio funcionario. Nuestros informantes, que solicitan omitamos sus nombres "porque el tal Hebertito" es muy vengativo, subrayan que "mal termina su administración, ante tanto desacierto y falta de calidez humana en el trato con la gente. Confían en que en las próximas elecciones sea elegido un ele-

Continúa en siguiente hoja

| | | |
|---------------------|--------------------|--------------|
| Fecha 12.06.2009 | Sección Opinión | Página 18 |
|---------------------|--------------------|--------------|

mento con experiencia y tacto para su trato con la ciudadanía. Piensan que el próximo delegado debe ser, además, una persona de cultura, porque Coyocacán es un rincón del Distrito Federal, donde la historia, el arte virreinal, la traza urbana del período virreinal, etc., merecen un trato adecuado para con-

servar este patrimonio cultural.

(TLAHUAC)

AGRESIÓN A LA ECOLOGÍA

Ejidatarios de San Francisco Tlal-

tenco manifiestan su temor de que el jefe del GDF, Marcelo Ebrard Casabón, "se salga con la suya" a costa del patrimonio de los hombres del campo en el sureste del Distrito Federal, donde es necesario no dañar al medio ambiente que influye sobre el clima en la ciudad de México.